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新京报讯 （记者赵宇）
今日上午，又将有 5 名小球
员前往葡萄牙，同上一批在
那里集训的队员会合。之所
以增补这 5 名球员，主要是
因为上次未选满 24 人，足协
希望能有更多孩子体会欧洲
的足球环境。

去年 8 月，500.com 集团
出资赞助的中国小球员留洋
计划启动。当初本打算选
24 名球员到葡萄牙进行分

散式集训。可是受到种种原
因限制，仅招入19名球员。

经过此前的一系列挑
选，足协最终又增补了 5 名
小球员，他们分别是来自长
春亚泰的何超、李嘉晨、李
帅，来自青岛的王申和来
自武汉的贾新全。他们将
和其他小球员一样，融入当
地的俱乐部，一边训练、一边
学习。

“这次去葡萄牙，信心挺

足的，因为我们中国人踢球
并不比他们差。差的可能只
是体能和力量，这些通过后
天训练，都可以弥补。”来自
青岛的何超说。听说还有前
往里斯本俱乐部试训的机
会，这也让何超很是兴奋。

这些小球员将于今日9时
从北京出发。足协青少年足
球工作负责人朱和元将与他
们一起飞赴葡萄牙，对在那
里踢球的小球员进行调研。

新京报讯 （记者赵宇）
中甲联赛还有一轮结束，
但提前降级的北京八喜
队，不得不为来年打乙级
联赛做准备了。受到赛
制规则的限制，八喜队明
年不得不进行大换血。

中国足协规定，参加
乙级联赛的球队主要以
年轻球员为主，每支球队
只能有 5 名超过 25 岁的
球员。受此规则限制，八
喜队中不少老将只能选
择离开。

此外，球队降级后，
一些球员也准备离开这
里，换换环境。来年球队
大面积换血再所难免。
对此，八喜俱乐部董事长
郭维维也无可奈何，“只
能接受现实。”他表示，俱
乐部来年肯定会招入一
些年轻队员，另外球队目
前也在着手培养自己的
球员。

“不管到哪里，这些
球员都应该把提升自己
实力放在第一位。只有
实力够了，才能在其他队
中站稳脚跟。”八喜主教
练曹限东在电话里说，

“虽然降级了，但我们还
有最后一场比赛，我们会
踢好这场球，不辜负球迷
对我们的支持。”

新京报讯 《高尔夫大
师》首届“大师与新锐”中国
高尔夫最具影响力人物评选
颁奖典礼近日在海口观澜
湖高尔夫俱乐部隆重举行，
本次评选中国高尔夫产业各
领域的领军人物，选出10位
本年度最具影响力的人物。
最终，小球中心主任张小宁、
演员王志文等10人获奖。

王志文是圈内著名的
高尔夫狂人，同时极其尊重

高尔夫品格和礼仪并积极致
力于推动高尔夫。王志文
对获奖很意外：“这是一个
很有分量的奖项，能和业内
这些颇具声望的人共同获
此殊荣，我感到无比荣耀。”

此外，男子职业球员吴
阿顺、女子职业球员冯珊
珊、业余球员张华创和大学
生国家队教练宋庆礼还被
特别评选为年度最具影响
力的球员和教练。

■“八喜降级”后续

来年换血
征战乙级

新京报讯 （记者赵宇）
本赛季，八喜俱乐部做了
不少新尝试，其中就包括
引进中华台北小将陈浩
玮。由于俱乐部降级，他
将在今年年底合同到期
后返回台湾。

抱着踢职业足球的
梦想，陈浩玮于去年年底
加盟北京八喜。作为球
队的进攻手，陈浩玮总共
打进 5 球，期间还多次返
回台湾参加大学生足球
联赛。

接受记者电话采访
时，陈浩玮表示，自己这
个赛季一直很努力地踢
比赛，“但球队还是降级
了，非常遗憾。我本来希
望有更多作为的，但现实
总是与理想差距很大。”

陈浩玮告诉记者，他
将回到台湾，“我和八喜
俱乐部签了一年的合同，
年底就到期了。”至于将
来怎样，他还没有考虑，

“先回去休息一段时间再
说。出来这么久，和家人
见面的时间也比较少。”

陈浩玮表示，他非常
希望继续踢职业联赛，

“这一年学到了很多东
西，但明年不一定在八喜
踢球了。我能去哪里，现
在真的没有什么想法，就
是想踢职业足球。”

台湾小将
年底返乡

新京报讯 （记者田欣欣）
昨日，CBA17 队球员在秦
皇岛训练基地集结，参加为
期 3 天 的 新 赛 季 体 能 测
试。“奥运会上，暴露出中
国男篮与世界先进水平的
差距，尤其是身体上的劣
势。CBA 作为中国篮球水
平最高的联赛，肩负着国人
的重任，希望大家能居危思
危，从自身做起。”篮管中
心副主任李金生说。

据了解，此次体能测试
为 10 项，包括折返跑、纵跳
摸高、负重深蹲、卧推、强
度投篮、三角移动、全场攻
防转换、运球折返 8 字上
篮 、3/4 场 冲 刺 、快 速 传
球。其中，折返跑是“必须
达标的项目”，同时也是令
许多年龄较大或者体重较
大 的 球 员 比 较 头 疼 的 项

目。因伤不能参加体测的
球员以及在这次体测中不
能顺利通过的球员，将在赛
季开始前进行补测，通过后
才能出战新赛季联赛。

“各队均拥有一个免测
名额，但如果出现多名球员
无法过关，那只能证明这支
球队的训练水平和强度不
达标。”李金生表示，体测
只是手段，督促增强球员的
身体素质和提高各队的训
练水平才是目的。新疆队
37 岁老将巴特尔也将参加
体测，他对体测的安排并无
怨言，称自己将认真准备、
全力以赴，“希望用不着免
测名额吧。”

据悉，央视体育频道将
于明日对本次 CBA 体测进
行全天的直播报道，这也是
不曾有过的事情。

“十项全能”球员方能打CBA
央视将首次对体测做全天直播报道，37岁巴特尔拒用免测名额

新京报讯 （记者田欣欣）
麦迪加盟 CBA，青岛俱乐
部做足了准备。总经理生
锡顺公开表示，麦迪这次抵
达青岛不仅不会走贵宾通
道，而且会在他抵达青岛
后，立即举行一个球迷见面
会。“麦迪将从韩国转机至
青岛，他将于本月24日早上
8点40分抵达。”生锡顺说。

据了解，生锡顺已向球
员和俱乐部工作人员下令，
麦迪抵达青岛后，不得向其
索要签名。“这主要是为了
给麦迪营造一个好的环境，
我也知道，很多人喜欢麦
迪，会托人签名。”生锡顺

说，“但这个口子绝对不能
开，否则一个人签了，大家
都要签，就乱套了。”

另外，生锡顺不止一次
表示，麦迪的首秀会安排在
青岛，即将开始的 CBA 季
前赛，青岛队并不准备让麦
迪参加，而是准备在赛季开
始前，联系某支 CBA 球队
在青岛进行一场热身赛。

“这场比赛最重要的目的是
给麦迪一次亮相的机会，也
给青岛球迷一次近距离看
麦迪打球的机会。”生锡顺
表示，目前关于比赛的日期
以及对手还在协调中，近期
就会有最终结果。

■“免签”令

麦迪不打CBA季前赛
24日抵达青岛，俱乐部不准球员索要签名

留洋葡萄牙小将增5人王志文获“高球奖”

摸“高” 昨日，CBA体测进行身高等项目测试，工作人员用尺子给新疆队老
将巴特尔量身高。 图/Osports

体测·解读

和上赛季不同，这个赛季 CBA 每个队虽然同样有一
个“免测”名额，但实际上并不是免测，而是必须测，但“成
绩可以不用达标”。这就意味着，CBA所有的球员都要进
行体能测试，包括唐正东等获得球队免测名额的球员。

体测·吐槽

@沈知渝Kenny：“强度投篮”这个词儿，看了那么多
英文术语，好像还真没见过，非神人难以为之。


